



PRODUCTORA DE NÍQUEL Y COBALTO

E M P R E S A C H E G U E V A R A

Los Incansables Por Naturaleza también pasaron revista este martes a su trabajo del 2023, y las perspectivas del actual año.

Acompañados por Juan Torres, Viceministro de Energía y Minas, y Juan Ruiz Quintana, Director de Minería del MINEM, y Eder Manuel Olivero Garcés, Director General de la OSDE Cubaníquel, analizaron los aciertos y errores hasta diciembre pasado, que llevaron a los resultados productivos sobre todo, y deben superarse desde este mes de enero.

Tras exponer los principales indicadores, como la producción al 64,47%, las limitaciones en la ejecución del Plan de Mantenimiento y la materialización de las inversiones y otras actividades de la gestión de la empresa, se debatió por los directivos e invitados las causas y proyecciones para superar lo incumplido.

Fue un punto coincidente en todas las Unidades Básicas Productivas la situación financiera, que impidió el acceso adecuado a los insumos y materias primas, que llevaron a deficiencias en las operaciones y los mantenimientos. También el hecho de registrar sostenidas pérdidas de personas capacitadas para desempeñar distintos cargos, tanto obreros especializados como técnicos y directivos. Ello implica una permanente necesidad de completar las plantillas, formar nuevos operarios, y con ello se debilita la calidad y estabilidad de las operaciones, que pueden traer consigo problemas de eficiencia metalúrgica, de averías, entre otras.



No obstante, existen experiencias positivas, como la de Hornos de Reducción, donde una adecuada interacción y alianza entre trabajadores y cuadros de Operaciones, Mantenimiento, Tecnología, Seguridad, y demás, conllevan a un ambiente más favorable en el colectivo, de cultura industrial, exigencia y control, pero sobre todo de voluntad de cumplir metas comunes, en este caso, los planes de producción con eficiencia, y así lo demostró la planta conocida como el Corazón de la fábrica Comandante Ernesto Che Guevara, en el último periodo del pasado año, y lo va ratificando en este enero.

Para este 2024 se planifica producir más de CUATRO MIL toneladas por encima del real logrado en el 2023, para lo cual se han asegurado mejores condiciones financieras, de recursos materiales ya en almacenes, y se tiene diseñada una estrategia de formación y superación constante de obreros, técnicos, y cuadros, que permitan tener estable el capital humano y los recursos necesarios en los procesos productivos, de mantenimiento, de inversiones, y demás.

El compromiso, como expresó el director general de Cubaníquel, es seguir aportando níquel más cobalto en beneficio de los trabajadores, de los moenses, y de ONCE MILLONES de cubanos y cubanas.



[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: Yulieska Hernández García, Periodista